

## 2018 総会での会長お礼の挨拶

2015年古城前会長より6代会長に就任して初めての北辰会総会・懇親会の開催になります。

今日のために**90歳を越える6期生の先輩**や、**北は北海道、南は奄美大島**より馳せ参じて頂きました。総数197名の会員皆様のお顔合わせが出来た事、合わせて賛助金運動では440名の方々から233万円の心こもった賛助金を頂きました。厚く御礼申し上げます。

また、総会開催に当たり、母校北野高校の関係者の皆様に多くのご支援を頂きました。厚く御礼申し上げます。

皆様ご存知のように2009年北野高校定時制課程は閉じられました。しかし、わが北辰会はそれにめげる事無く元気に活動しています。これも北辰会をわが青春の故郷、オアシスとして会員皆様と一緒にあって、北辰会執行部が懸命に活動しているためと嬉しく思っています。

また、この総会に於いて、今日までの北辰会を支えて頂いた代表的な期、個人の8名の方に北辰会として感謝の気持ちを込めて感謝状を贈呈致しました。

文集「**北辰IV**」～はるけき流れ～、「**北辰会DVD**」～燦然と輝く希望の星～、そして、今回の「**北辰V**」～ほたるに雪に～を上下巻で発行することが出来ました。編集後記でも述べています通り、北野高校定時制と北辰会は個性豊かな人達が信頼を深め、「**戦後の奇跡**」の復興を経て「**ゆうべの星**」を仰ぎながら、一つ一つが寄り集まり大河となり、たゆむことなく流れ、「**はるけき流れ**」になります。「**心を磨き、体を練り、文化日本を築く**」仲間と共に自分を磨き挑戦し、お互い助け合い、エネルギーを補給する、安らぎを与える場だと思いました。皆さんも誇りある北野高校定時制と北辰会の一員です。**校歌、夕べの星**を歌いながら元気に過ごそうではありませんか。

また、最近の活動として「**北辰会HP**」～**北辰会の広場**～が有ります。会員皆様から多数の記事や写真を頂き掲載しています。閲覧数も**毎月1500から2000件**あります。会員皆様の新しい交流の場となっています。皆様インターネットに挑戦してください。

最後になりましたが今回の北辰会総会・懇親会を企画、実行された実行委員会の皆様、役員の皆様に厚く御礼申し上げます。簡単でございますが挨拶とさせていただきます。

## 2018年北辰会総会・懇親会・賛助金運動の報告とお礼

日頃、北辰会活動に多大なご支援を賜りありがとうございました。

3月5日に始まりました北辰会総会・懇親会・賛助金運動は皆様の熱い思いに支えられ順調にご支援を頂きました。

近年の総会ご参加の皆様は20%ずつ減る傾向が続いていました。賛助金は何とか食いしばり減少は少しでした。北辰会支援者の皆様は電車に乗れなくなっても杖について郵便局で振り込んで頂いている。常日頃、この思いで賛助金は大事に使わなければならないと会議などで言っています。

2018年3月開催の北辰会の総会に代わる北辰会幹事会では、何とか減少を食い止めようという熱意にみちました。

5月14日現在 振込み者数 440名、 総会参加者数 197名  
賛助金総額 233万2500円

2014年北辰会総会・懇親会・賛助金運動では

振込み者数 506人、 総会参加者数 208名  
賛助金総額 236万5千円です。

4年前に比べて総会参加者は8%の減少、賛助金総額は同額の賛助金を頂けた事は、皆様の熱い思いが伝わってきます。感謝で胸がいっぱいです。私以下執行役員は元気を頂きました。皆様と共に喜びたいと思います。

4年後の北辰会総会・懇親会へ向け、力強い1歩を踏み出しました。ありがとうございました。皆様のご健勝をお祈り申し上げます。